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20.49 

Abgeordneter Mag. Wolfgang Gerstl (ÖVP): Sehr geehrter Herr Präsident! Hohes 

Haus! Mein Vorredner kommt aus Niederösterreich, ich als Wiener Mandatar möchte 

gerne ein Beispiel bringen, worum es bei diesem Antrag geht: Am Wiener Zentralfried-

hof, dem größten Friedhof Österreichs, wurde eine Laufstrecke eingerichtet. Es gibt 

viele Leute, vor allem ältere Menschen, die sagen, dass es vielleicht pietätlos ist, auf 

einem Friedhof eine Laufstrecke zu haben. Dann suchen sie Hilfe bei der Gemeinde 

Wien: Vielleicht könnte man das pietätsvoll gestalten? – Da bekommen sie keine 

Unterstützung. Was machen sie? – Sie wenden sich an die Volksanwaltschaft. Was 

sagt die Volksanwaltschaft? – Wir können nichts dagegen tun, denn wir dürfen bei der 

Gemeinde Wien den Zentralfriedhof nicht prüfen!  

Herr Kollege Silvan von der SPÖ, die ÖVP hat in Wien mehrere Anträge eingebracht, 

dass die Volksanwaltschaft das sollte prüfen können, so 2018 und 2021. Jedes Mal 

wurde dieser Antrag von der SPÖ abgelehnt, einmal mit den Grünen und einmal mit 

den NEOS. Ich denke, es gibt da genügend Diskussionsbedarf, um herauszufinden, 

wer wirklich was genau will. In diesem Sinn also alles Gute für die Diskussion und alles 

Gute unserer Nationalmannschaft! (Beifall bei der ÖVP.) 

20.51 

Präsident Ing. Norbert Hofer: Zu Wort gelangt Abgeordneter David Stögmüller. – 

Bitte schön, Herr Abgeordneter. 

 


